
 

ATA DA REUNIÃO ORDINARIA DE 27/05/2015 

  

Aos vinte e sete dias do mês de Maio do ano de 2015, às vinte horas na sede 

deste condomínio localizado a Rua Mario Budri, 250, realizou-se a reunião ordinária 

tendo como participantes os seguintes membros da diretoria: Luis Paulo Cantos, Andre 

Luis Montouro, Leonardo de Assis, Paulo Cesar de Souza, Aldo Pereira de Souza, Marcos 

Antonio Prado, Marcio Roberto Martins, Joubert Genevaldo Pereira, Cleber Julimari de 

Carvalho atual presidente que conduziu esta reunião, e por fim este que vos escreve, 

Paulo Henrique Demetrio, 1º secretário.  

 Nesta reunião foram abordados os seguintes tópicos e suas respectivas 

deliberações: 

 

 Apresentação de contas: 

Foi apresentado pelo atual presidente, Sr Cleber, o demonstrativo bancário, 

sendo que temos na reserva financeira um montante de R$133.414,24 até a 

data de 25/05/2015. Saldo em conta corrente vinculada a aplicação diária com 

saldo de R$56.117,62 até a data de 25/05/2015. Não havendo questionamentos 

em relação ao demonstrativo apresentado, todos deram-se por satisfeitos com 

o que foi apresentado. 

 

 Alteração na clausula 8 do estatuto – chamada de capital: 

Levantou-se pelo presidente a necessidade de se colocar em votação na 

assembléia Geral de oito de Julho de dois mil e quinze, a possibilidade de se 

excluir ou alterar a clausula que dá poderes para a diretoria realizar a chamada 



de capital. Foi aprovado por todos a inclusão deste tópico para ser apresentado 

e votado na próxima Assembléia Geral. 

 

 Criação de fundo de caixa para pequenos pagamentos: 

Ficou aprovado pelos presentes a criação de um fundo de caixa no valor de 

R$2.000,00 para o pagamento de pequenas compras, ficando como depositário 

e responsável o Sr Andre Luis Montouro (vice presidente), sendo que este ficará 

incumbido de apresentar as notas referente aos pagamentos efetuados.  

 

Também ficou decidido que as atas das reuniões anteriores a esta farão parte de uma 

única ata, com a finalidade de reduzir custos de registro. 

Nada mais havendo para se tratar, deu-se por encerrada esta reunião às 21:45hs. 


